
別記様式（第７条関係） 

 

会 議 録 

 

 １ 会議の名称  富士川町食育推進協議会委員の委嘱・委任及び協議会 

 

 ２ 会議日時   令和４年７月１３日（水）午後２時から 

 

 ３ 開催場所   保健福祉支援センター 

 

 ４ 出席者数   （１）委員８名 

          （２）事務局３名 

 

５ 議題     第３次富士川町食育推進計画について 

         令和４年度食育推進協議会の活動について 

         ①食育推進リーフレットについて 

         ②「週に１回は家族で食事をする」のアンケート結果に 

ついて 

         ③町広報誌「食で目指そう家族のえがお」の記事のついて 

 

６ 発言の内容 

 

事務局：資料を基に、第３次食育推進計画について説明した。 

 

事務局：資料を基に、令和４年度の食育推進協議会の活動進捗状況の報告をした。 

    

委員 ：計画では目標を５つ掲げているが、食べ物に対しての感謝、食事作法や

マナーなどについて、目標の中に含まれてもいいのではないか。 

 

事務局：保育所・幼稚園・学校における食育の推進に食事作法やマナーについて

記載がある。食べ物に対しての感謝等は重点目標には掲げていないが、

目標とする食育の中に含まれている。 

 

委員 ：課題解決に向けて、町としては何か具体的な計画はあるか。 

 

 



事務局：食糧支援などの環境を整え、食料が欲しいという家庭に対して、食材

を配布する。フードバンクを案内するなどの取り組みをしていきた

い。情報のデジタル化への対応では、町のホームページや子育てアプ

リ、「母子モ」での情報掲載を考えている。また、高齢者の低栄養に

ついて、各地区での学習会の開催や共食の場の提供を考えている。 

 

委員 ：高齢者で一人暮らしの方には、町で共食の場を提供し、その情報を周

知することで、共食や楽しく食べることにつながると思う。 

 

委員 ：コロナ前は、各地域でいきいきサロンが開催され、集まった人が体操

をしたり、カラオケをしたり、お弁当等を食べていたが今は開催され

ているか。 

 

事務局：一時期中止していたが、高齢者が出かける場がない、他の方々と話す

機会がないということで、コロナの感染状況を見ながら、開催方法を

検討をしている。 

 

委員 ：先程の「食べ物への感謝」という言葉を、キーワードとして、計画や

リーフレットにいれられるか。 

 

委員 ：計画の内容変更は可能か。 

 

事務局：次回のリーフレットや周知のチラシを作る際に、キーワードとして加

えることは可能である。計画については、次の計画作成の際に。キー

ワードとして加えることを検討する。 

 

委員 ：アンケート結果から、一人暮らしの方の共食についてが課題であると

思う。 

 

委員 ：生活の環境を含めた調査など進め、一人暮らしの方への対応をお願い

したい。 

 

委員 ：今後の食育推進協議会の開催と活動について連絡があるか。 

 

事務局：次回は年度末を考えている。 

 


